

# « Dans trois mois, on ajoutera 20 points aux deux équipes »

Petit derby de début de saison entre Capellois et Theutois, visiblement les deux formations étaient encore en rodage. De son côté, Ensival s'incline.

## Henri-Chapelle 66 – Theux BC 57

Evolution du score : 10e : 19-9, 20e : 30-26 (11-17), 30e : 47-37 (17-11), 40e : 66-57 (19-20).  
HENRI-CHAPELLE : Hissel 0, Wilkin 0, Pirson 8, Akinbodun 15, Lejeune 14, Domken 6, Leemans 8, Mond 0, Chikhaoui 1, Remade 14.  
THEUX BC : Solot 0, Lemaire 6, Grootelaes 15, Caro 4, Massin W. 5, Liégeois 3, Mourant 3, Caubergh 0, Collin 6, Barbay 16.

Pourtant privé de trois pions importants (Tandler, Perin et Jennes), Henri-Chapelle prenait le meilleur départ (7-0). « Il nous a manqué de tout et, malgré ça, on est encore à moins 5 à une minute de la fin... », résume Sébastien Hella, un coach theutois frustré. Dans le premier acte (19-9), Theux n'existait qu'avec un triple

de Massin et deux autres de Lemaire. Barbay et Grootelaes apportaient heureusement d'autres solutions lors d'un deuxième quart qui permettait à Theux de refaire une partie de son retard au repos (30-26).

Malgré la perte de Wilkin – 5e faute (technique) – dès le troisième, Henri-Chapelle parvenait à tenir son hôte à distance à la demi-heure (47-37). Sans réel bouleversement lors des dix dernières minutes d'un derby – peut-être tombé un peu tôt dans la saison – que l'on aurait espéré plus offensif.

« C'est logique : un premier match est toujours un peu plus nerveux, c'était un derby entre deux équipes pas encore prêtes mais qui se connaissent très bien et qui se neutralisaient », analyse Fred Carton, le TI capellois. « Dans



Theux (en vert) n'a pas trouvé la solution face à Henri-Chapelle.

trois mois, on ajoutera 20 points au scoring des deux équipes. »

## RABC Ensival 75 – Hannut BC 83

Evolution du score : 10e : 22-17, 20e : 38-45 (16-28), 30e : 54-60 (16-15), 40e : 75-83 (21-23).  
RABC ENSIVAL : Lejeune 2, Hauglustaine 15, Genet 12, Liégeois 9, Toussaint 4, Delporte 0.

Delsemme 1, Dethier 13, Dessart 10, Bonny 9.

Face à un adversaire qui ne s'était déplacé qu'à sept, Ensival espérait sans doute mieux pour cette première de la saison disputée à domicile. « D'autant plus qu'on connaît une entrée de partie assez correcte en prenant rapidement cinq à six points

d'avance », relate Christophe Hauglustaine. « Malheureusement, on commence aussi très vite à encaisser beaucoup trop. Et ce, même sur des aspects tactiques que l'on avait travaillé à l'entraînement par rapport aux systèmes de jeu de notre adversaire. »

Et lorsque Hannut a troqué sa défense de zone pour une individuelle, les locaux ont moins alimenté la marque tout en subissant les contre-attaques adverses. « Hannut était aussi adroit aux shoots extérieurs », ajoute le coach ensivalois mené 38 à 45 au repos. « Je préviens alors les gars que, si on encaisse autant en seconde mi-temps, on ne gagnera pas le match. C'est ce qui s'est produit tant les erreurs défensives se sont répétées. Il va falloir avancer et surtout écouter et respecter les consignes! » D.M.